

CDEN 31 du 17 juin 2015.

Déclaration de l'UNSA-Education

Monsieur l'IA-DASEN,
Mesdames et Messieurs les membres du CDEN,

Après « réflexion », vous avez accédé à notre demande de réunir un CDEN en juin.

C'est une bonne chose, pour les ouvertures prévues, de ne pas attendre que la rentrée soit passée..

Vous avez aussi accepté de faire un « bilan » des mesures prises lors des instances précédentes.

Comme nous l'annoncions en avril, il vous reste une quarantaine de poste à utiliser.

Vous allez aujourd'hui affecter **une trentaine** de ces postes et il vous en restera **une dizaine** pour les ouvertures impératives de classes en septembre.

Comme la Haute-Garonne accueille 1/8eme des élèves supplémentaires du pays, la dotation en postes – certes positive – n'améliorera pas la situation trop dégradée du département.

Et de très nombreuses classes resteront trop nombreuses...

M l'Inspecteur, emparez-vous de notre soutien pour **réclamer les postes nécessaires à notre département.**

Pour un meilleur travail, des élèves et des personnels enseignants.